



domingo 26 de abril de 2020

EL AYUNTAMIENTO COMPRA 50.000 MASCARILLAS QUE REPARTIRÁ A TODOS LOS CIUDADANOS



El Alcalde, Gabi Santos, ha anunciado la compra de 50.000 mascarillas que a partir del lunes “repartiremos en todos los domicilios visueños. Han sido varias semanas de negociación y trabajo para poder comprar esta cantidad pero estamos muy satisfechos porque son de vital importancia y ya están aquí”.

Santos ha explicado que se repartirán dos mascarillas por habitante ya que “hemos adquirido dos tipos de mascarilla, una quirúrgica de un solo uso y otra de un Tejido especial para mascarillas y certificada que puede lavar y reutilizar ya que viene preparada para ello. Esta mascarilla se la hemos

comprado a Paquito Martin a quien quiero agradecerle públicamente que nos las haya vendido a un precio simbólico, por debajo incluso del precio de coste”.

El Alcalde detalla en el siguiente vídeo que el reparto lo harán trabajadores del Ayuntamiento casa por casa y en aquellas que no haya nadie en ese momento se les dejará un teléfono de contacto para acordar la entrega otro día”.

Por último el Alcalde ha hecho un llamamiento a la responsabilidad de todos de cara a la salidas de los menores a partir del próximo domingo.